CREDIT SUISSE Ethos s'oppose aux salaires des dirigeants

Les 34,6 millions de francs de bonus versés à la direction de Credit Suisse restent en travers de la gorge d'Ethos. La fondation genevoise, qui juge en outre insuffisante la prestation du président du numéro deux bancaire helvétique, appelle les actionnaires à rejeter vendredi prochain les demandes de l'établissement. Il est incompréhensible que la direction, avec Tidiane Thiam à sa tête, se voie accorder un bonus de 346 millions de francs. Ethos tance aussi la banque sur ce montant, rappelant qu'au final, elle a essuyé l'an passé une perte de 3 milliards de francs. De plus, alors que l'établissement supprime 6000 emplois, un signe de solidarité de la part des dirigeants serait souhaitable. ATS